



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0115/2013		Datum:	24.06.2013			
Verfasser: 06-FBG-Ratsfraktion							
Az:							
Gremienweg:							
05.07.2013	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:	Anfrage der FBG-Ratsfraktion "Hundekot-Roller"						

Sachverhalt:

Die Verunreinigungen von Gehwegen und Rasenflächen mit Hundekot, sowie die dann gerade bei wärmeren Temperaturen auftretenden fürchterlichen Geruchsbelästigungen sind in unserem Stadtbild nach wie vor massiv; eine Verhaltensänderung der dafür verantwortlichen Hundehalter ist nicht zu erkennen. Um diese für das öffentliche Erscheinungsbild unserer Stadt ausgesprochen negativen und schädlichen Sachverhalte eindämmen zu können, wurde seinerzeit der sog. „Hundekot – Roller“ angeschafft.

Die Ratsfraktion der FBG fragt daher an:

1. Gibt es diesen Roller noch?
2. Wann und wo wird er eingesetzt?